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Companheiros, há quatro anos candidatei-me a Delegado da Assembleia geral da Federação
Portuguesa de Basquetebol de modo a poder dar o meu contributo na defesa dos interesses
dos Treinadores de Basquetebol,

  

    

  

consciente de que a tarefa exigia que tivesse sempre uma perspectiva objectiva sobre os
assuntos em causa, mesmo que de alguma forma pudesse colidir com outro tipo de
responsabilidades que tenho na modalidade.

  

Era e é minha função defender aqueles que tinham confiado em mim e muito sinceramente
penso que cumpri aquilo que de mim esperavam os meus apoiantes:

        
    -  defender os treinadores como agentes essenciais ao processo de desenvolvimento do
Basquetebol       
    -  defender os interesses próprios da modalidade.  

  

Nunca fui pessoa de grandes manifestações mediáticas, mas penso que actuei de forma
equilibrada e sensata reunindo com os restantes delegados da classe mantendo um diálogo
com todos eles, reservando, no entanto, a liberdade de escolha em situação de tomada de
decisão.

  

Entendi pois, apresentar novamente a minha candidatura a delegado da Assembleia Geral da
Federação Portuguesa de Basquetebol tendo consciência que é tempo de fazer opções
delicadas, mas prementes para a representatividade e afirmação da classe de Treinador de
Basquetebol do nosso País.

  

Tenho, também, consciência que, enquanto Delegado, nos constituímos em duas vertentes
fundamentais de acção - na participação para a construção de um processo de crescimento do
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Basquetebol e na sua organização interna de modo a melhorar a sua dinâmica,
sustentabilidade e visibilidade.

  

Declaro assim sem prescindir:

        
    -  da defesa intransigente dos direitos do Treinadores de Basquetebol na qualidade da sua
prestação de serviços através da sua formação inicial e contínua, que permitem uma melhor
prática regular;       
    -  de defesa intransigente da participação dos Treinadores na gestão do Basquetebol
actual;       
    -  da defesa intransigente do debate sobre os princípios e questões do Basquetebol,
colaborando na análise e procura de soluções que potenciem o crescimento da modalidade;
     
    -  caso venha a ser eleito estarei presente sempre que solicitado, mantendo um diálogo
aberto, construtivo de reforço da interacção entre todos os agentes da modalidade para
tomadas de posição conducentes, não só, à qualificação do papel do Treinador mas,
sobretudo, ao progresso do Basquetebol em Portugal.   

  

Conto com a vossa confiança

  

Conto com o vosso apoio

  

Bem hajam
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